



Las nacionales tienen hoy el segundo reto Panamericano. AP

COSTA RICA VENCE A CHILE

Ticas picaron bonito

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

Natalia Alfaro y Karen Cope, del equipo de voleibol de playa, se la jugaron bonito en el debut en los Juegos Panamericanos de Toronto y derrotaron a la pareja chilena dos set por uno.

Las costarricenses necesitaron 58 minutos para derrotar a las sudamericanas e ilusionarse con la segunda ronda.

“Empezamos con el pie derecho. A ellas no las conocíamos, se nos complicó un poco, pero ya esto es pasado, que venga ahora Nicaragua”, dijo Natalia.

Justamente, las pinoleras serán el rival de hoy a las 8 de la noche.

“Las conocemos bastante, como ellas nos conocen porque nos medimos siempre en Centroamérica, tenemos oportunidad”, dijo Cope.

Sin medalla. Ayer también compitió en Toronto el gimnasta, Tarik Soto y cerró su participación en el

■ PURA FUERZA

Costa Rica tendrá acción hoy en la halterofilia (Levantamiento de Pesas). Christopher Linton participará en la prueba de los 94 kilos a las 9 de la mañana, mientras Daysi Hutchinson lo hará en los 75 kilogramos a partir de las 5 de la tarde (hora costarricense).

puesto 13.

En patinaje, Jennifer Monterrey no pudo pasar de la primera ronda, quedó de quinta en su serie semifinal de los 500 metros. En esa misma distancia Carlos Montoya

■ VA CON EL RUGO

En el Parque Ecuestre Panamericano de OLG Caledon, el tico Christer Egerstrom con su caballo Bello Oriente, competirá a las nueve de la mañana en la prueba de adiestramiento individual, como parte de los eventos de la equitación de los Juegos Panamericanos.

quedó quinto en su hit y no pasó a la final.

Jennifer y Carlos corrieron la prueba de diez mil metros, pero Monterrey fue descalificada y Montoya quedó en el sexto lugar.